茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

2013 夏期学校レポート

大木怜子 記



2013 年度教会学校だより,夏期学校レポートをお届けします。本年度も教会学校1日夏期学校を企画しました。聖書の学び,ゲームそしてランチと夕食の楽しい食事など,教会でおこないました。どんな夏期学校となったでしょうか。中・高科担当の大木姉のレポートです。



8月23日金曜日、祈り準備してきた夏期学校がいよいよ始まりました。今年は連日記録的猛暑、今日も朝から30度です。

前日までに準備も整え、教会での夏期学校にはある程度の自信がついてきた私たち。後は子どもたちの到着を待つばかりの余裕!のはずが・・・・一度にどっと到着!受け付けは大混乱!?

なんと参加申し込み書を出していない親子も続出してありゃありゃ・・・会計が合わない!? とほほな始まり☆ まあ、そこはベテラン教師の飯田姉と牧師夫人の麗子先生が奮闘して下さり何とか乗り切りました♡。

安田姉の司会で開会礼拝が始まり、川島姉のお話。今年のテーマは『そのままのきみをあいしてくださるかみさま』です。旧約聖書からヨシュアのお話と、新約聖書から良い羊飼いのお話を聞きました。そして、テーマソングの「その



ままのきみで」、「しゅイエスさまいつも私と~ インマヌエル」を歌い開会礼拝は終了。みんな 少し緊張気味?

その後自己紹介、教会学校の子どもたちの他に絵本の会の子どもたちやその卒業生など、子ども 45 名、お母様 19 名、高校生2名もお手伝い、予定より多くの参加者です。

次は、教師たちによる恒例の劇。今年は、絵本を参考にした台本で、『ファーマーさんはみすてない』野菜たちとファーマーさんの話です。 教師各々の力作お面や衣装での熱演でした。特に主役のジャガイモ娘役あずさ姉、熱かったヨ~。

開会礼拝は少しあきていた?子どもたちも真

剣な眼差しで食入るように見ていました。やはり聖書のお話と違って知らない 展開に、教会学校の子たちも「何かな?」ってとこでしょう。大成功でした。

いよいようンチ。前日準備の段階で 65 名の昼食が必要と婦人会の方にお願いしていましたが、そこはさすが!ベテランの主婦感覚で少し多めの 70 食用意して下さっていました。でも、教師 10 名、お手伝いの方 4 名計 78 食必要!教師等 14 人で 7 食を分けることにしました。ところが・・盛ってあったご飯を一度集めて塩結びにしたり、おかずも半々にしていたら、何故かどんどん増えてきて???まるで 5000 人の給食の奇蹟!!!よくわからないけどたっぷり食べた感じ◎満腹。嵐のようなランチタイムが無事終わり、今年もお手伝いの方々に感謝!!!





午後はまず工作です。今回は「ステンドうちわ」3色のセロファンシールを透明なうちわに貼るというキットを使った工作です。私は年中さんの男の子のお手伝いをしました。彼はもっと大きくていいよ。と何度言っても5ミリから2センチくらいの丸や四角がお気に入り。私はせっせと切り取り剥がしやすいように少しめくって渡し

ます。さすがに極小は大変なので、勝手に一回り大きくしてしまいましたが・・でも小さいからこそ、たくさんの重なりが実験できて、たくさんの発見があったみたいです。貼る度に「あ~オレンジになった。今度は濃い赤だね。」と嬉しそう。私もとても楽しくお手伝いできました。ありがとうね。ふみ君。

高学年の特に女の子はシールで名前を切り取って貼ったり、花や動物に切ったり、細かく繊細な作品を編み出します。小さい子たち特に男の子はとにかく、どんどん貼りまくる、大胆な作品。どちらも、それぞれ自分だけの素敵な作品に出来ていました。

大胆な子たちは、予定より 1 時間近くも早く作り終わってしまったので(小さい子たちです)、終わった子たちからかき氷を食べるおやつタイムです。今回も、かき氷屋・森本校長大奮闘!!! みんなおかわり何杯もして、おいしかった~。

さて次は、みんなで夕食作り。小さい子たちは、テーブルナイフで梨やスイカを切ってフルーツポンチ作り。小学生は人参やジャガイモをピーラーで剥いて果物ナイフで切ってカレーの準備をしました。みんな楽しそうにお手伝い。後の煮込みはまかせてね!

ということで、カレーの煮上がるまでの時間、みんなは礼拝堂に戻ってゲーム大会やビンゴゲームで盛り上がっていました。と、詳しく書けないのは私、

例年どおりの鍋当番。80 食分のカレーの具を大鍋でひたすら炒めたり煮込んだり・・・例年より 10~20 食多いので今年は鍋を2つにしました。

サンルームは冷房もなく、大鍋をかき回すので毎年汗だくです。みんなの楽しそうな声だけ聞いて羨ましいなあ・・と思い





つつ、まあのんびりマイペースでやれるところはお気に入りの役目です。でも、今年はうれしいことに途中から雨が降り出して、気持ち涼しくなって・・恵みの雨だ!!!ルンルン。

もう 5 年も鍋当番なので給食おばさん ヨロシク!と、かなり慣れてきました。 少し手間でもきっちり計ったほうが失 敗なく、かえって楽に出来ることも会得。

今年は家から1ℓの計量カップを持参したのが大正解で、年々早く作れるようになり今年は4時過ぎには出来上がりました。このカレーが失敗なく作れると、毎年今年の夏期学校もほぼ乗り越えたな~って感じの至福の時です◎。

夕食にはかなり早いけど、ゲームも底尽き気味で、食欲全開。4時半前から夕食にしました。また、嵐の様な夕食タイム。ご飯はおかわり分が足りなかったから、来年はもう一釜必要かもですね。カレールーは、80食ルーだけおかわりで完食!未就園児も沢山いての80人だからみんなかなり食べたってことですネ。素直にうれしいです。

感想文を書いて、かなり早いけど閉会礼拝。司会は私。朝は少しお客様モードだった子ども達もすっかり慣れて自主的に聞く姿勢、朝より話しやすく感じました。お話は校長先生。『私は決してあなたを離れず、また、あなたを捨てない。』というテーマ箇所をまとめて話されました。みんな満足げな笑顔©でした。

解散には45分ほど早かったけれど終了、解散となりました。今年は子供たちがみんな仲良くなって、まとまった感じでした。感想文も、満足してくれたような文面満載で嬉しかったです!!私たちも、とても楽しく奉仕でき感謝でした。

皆さま、お疲れ様でした。ありがとうございました。また、 来年ね

※。



《おまけ》

参加者に夏期学校の感想を聞きました。

●楽しかったこと:・ビンゴ・イストリ・先生たちのげき(ファーマーさん)はみすてない。・こうさく<全部>かんそう:またやりたいです。こんどは、たからさがしもやりたいです。(光菜ちゃん・3年)

- ●楽しかったことはぜんぶ。こうさくがたのしかった。ビンゴが楽しかった。先生のげきがおもしろかった。**楽しかった~!**(美波ちゃん・4年)
- ●びんごう。先生たちのぎゃく。 (かりんちゃん・1年)
- ●せんせいたちのげきがたのしかったです。らいねんもきたいです。 (かのんちゃん・2年)
- ●たのしかったこと。ビンゴ。(けいたくん・3年)
- ●楽しかったこと!!ゲームのビンゴ~~~ とにかく全部楽しかったよ~。先生のげきもおもしろかったです。(けいかちゃん・4年)
- ●楽しかったこと♡ ゲーム大会が楽しかったです。ビンゴがとくに楽しかったです。 みんなでできたし、よかったです。こうさくも楽しかったです。かわいいうちわができてよかったです。カレーもおいしかったです。(わかなちゃん・4年)
- ●一番たのしかったのは、先生たちが、おもしろくたのしくやってたげきです。(あきみちゃん・4年)
- ●一番おもしろかったことは、先生たちのげきです。先生たちがやさいになっておはなしするところや、やさいになった気分でやっているところが、上手だし、はずかしがらなくて、すごいと思います!一番楽しかったことは工作です(工作だいすきです)。うちわに絵をかいたのが、たのしかったです!(帆乃佳ちゃん・4年)
- ●げいむやこうさくがたのしかた。(しょうまくん・1年)
- ●こうさく。(りょうくん・年長)
- ●あさからのさんかでとてもたのしかったです。まいとしのかきごおりとってもおいしかったです。ランチもごちそうさまでした。カレー、フルーツポンチもこどもたちがカットしてくれたとおもうとひとあじちがうかんじで、とてもおいしかったです。ゲームもおうたもたのしかったです。(りこちゃん・2才の母)
- ●らんちがたのしかた。こうさくもたのしかた。おやつがおいしかた。ゲームでまけた のわくやしかた。よるごはんわおいしかた!(おなまえ不明)
- ●かきごおりがおいしかった。ゲームがたのしかった。<昔ながらの大きな氷を手動でかくのがめずらしかった様です。たくさんおかわりさせていただきました。(おなまえ不明)
- ●こうさくするのがたのしかった。(ふみつぐくん・4才の母)
- ●こうさくがたのしかった。げきがたのしかった。(はつえちゃん・1年)
- ●かきがっこうたのしかった。ゲームもすごくたのしかった。ぜんぶたのしかった。お やつがたのしかった。(すずかちゃん・1年)
- ●かきがっこうはぜんぶたのしかっです。でも1ばんたのしかったことは、ふるうつぽんちづくりがたのしかったです。(おなまえ不明)
- ●らいねんもきたいです。こうさくといすとりゲームがたのしかった



です。ありがとうございました。(せいたくん・1年)

- ●げきがたのしかったです。(ひなこちゃん・1年)
- ●きょうはげむおしたたのしかった。(りおなちゃん)
- ●こうさくがたのしかった。かきごおりがおいしかった。(とうまく ん・1年)
- ●ごはんがおいしかったです。とてもたのしかったです。(かずきくん・1年)
- ●初めての夏期教会学校参加でしたが、色々盛り沢山でとても楽しめました。特に年長のりょうは、お兄さんの自覚が芽生え、1日でとても成長したように感じます。ありがとうございました。(りょうくん・年長の母)
- ●今日楽しかったこと:うちわづくり。 思い出にのこったこと:ファーマーさんのげきがたのしく、こころに残りました。カレーもおいしかった。ゲームももりあがって良かった。かきごおりも良かった。ランチもたのしかった。 さんびもよかった。れいはいもよかった。 昨年に続き、2回目の参加でした。親子共々楽しく過ごさせて頂き、感謝です。ファーマーさんのげき、内容もですが、皆さんの演じる姿もとても良かったです。ありがとうございました。(まなちゃん、ゆうたろうくん、かほちゃんの母)
- ●こうさくとうたとゲームとごはん、かきほいくにきてぼくはほんとうによかったです。 **たのしかった。**(あもんくん・1年)
- ●今日みんなでカレーを食べました。ぼくは、にんじんとじゃがいもをつくりました。 かんたんでした。**おいしかったです**。(りょうくん・3年)
- ●特にビンゴが楽しかった。かきごおりがおいしかった。イス取りゲームが一回戦でまけたからくやしかった。(ひろあきくん・4年)
- ●ビンゴがとくにおもしろかった。ほかには、かきごうりがおいしかったしイス取りゲームで3回で負けたのがくやしかったです。(りょうくん・4年)
- ●いちばんおもしろかったのはビンゴです。イスとりゲームでけっしょうでまけたのが くやしかったです。かき氷とカレーちょうおいしかった。(たいきくん・4年)
- ●かれいおたべたことがうれしかったです。(ゆうたくん・1年)
- ●たのしかったこと:ビンゴ、ゲーム(ぜんぶ)。 かんそう:またかきがっこうにきたいです。(まいかちゃん・3年)
- ●たのしかったこと♪ みんなといっしょにゲームをしたり、ごはんをつくったり、おはなしした ことがすごくたのしかったです。あずさせんせいのいきおいがすごかったです。まさか、あんな にイスとりゲームでしんけんになると思いませんでした(大人げないですよ~)。来年もまた「おてつだい」としてこれたらきます。(とうこちゃん・高校1年)

●編集後記 (Aug. 30th. 2013 Updated)



今年も暑い夏でした。恒例の教会学校1日夏期学校でしたが、すべてのプログラムがあっというまに終わりました。ランチもかき氷のおやつも夕食もビンゴ大会ある盛りだくさんのプログラムとなり、たくさんのお友だちが参加しました。教会のホームページにもこの教会学校だよりが掲載されますので是非

ご覧ください。今年も山歩こう会バーベキュー大会の様子を掲載しました。(森本)

